
№ 答弁者

1
河藤泰明

議員
1

「ぬくもりある平生町のために必要
なこと」について問う

1

新副町長を迎えるタイミングを好機と
捉え、町長の強力な指導力で、ぬくも
りある平生町の為に、総点検と課題解
決に取り組めないか

町長

2
細田留美子

議員
1

プレジャーボートや漁船の管理につ
いて

2
ボートパークや佐賀漁港等に係留中の
プレジャーボートや漁船の管理の現状
を問う

町長

2 選挙事務について 3 投票時間の変更について

4 期日前投票等の状況

5 投票率の変化について

6 開票作業について

7 立会人について

3
長尾忠明

議員
1 子育て支援について 8

保育園から病児保育施設までのタク
シーによる送迎対応はできないか

9
平生町における病児保育・病後児保育
の現状と課題

2 道路行政について 10
光上関線に係る交通の安全確保につい
て

11 平生町都市計画道路見直しについて

4
中村一幸

議員
1 窓口業務等について 12

地域で一番接客・接遇の良い窓口業務
ができないか

13 相談や要望に対する対応について

5 中本敦子
議員

1 わくわくする職場の管理体制につい
て

2
平生町存続と将来を担う若者に負担
をかけないための検討課題

15
曽根地域交流センター、借地料支払に
ついて

16
借地料を支払っている公共施設は他に
あるか

17
農村整備の対応は現在どのように進め
ているか。将来像は

選管委員長

町長

14

人間関係について
　町民、議会、職員間の信頼関係（接
　し方や実情について）
　価値観の共有
　職場環境の整備

町長
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№ 答弁者質 問 事 項 質 問 要 旨質問者

6
赤松義生

議員
1

特定外来生物「オオキンケイギク」
の駆除について

18
新聞報道によれば県は地道な取組みが
必要と呼びかけているが、県の対応は
どうなっているか

19 町としてどう対応するか

2
新型コロナの５類引き下げで何が変
わったか

20

検査や医療、生活支援など公的関与は
廃止され、自己責任で対応するように
なったが、こうしたことは住民に浸透
しているか

21
フォローアップセンターは陽性者に
とって「命綱」ともいえるもので、県
に対して再開を要請するべき

22
保健センターの相談窓口で受診、健
康、生活など幅広い相談に対応できる
か

3 介護保険料について 23 基金を活用し保険料の引き下げを

24
12段階を新設し、高額所得者には応
分の負担を

4 教職員の長時間労働の改善について 25
平生町の各学校の勤務実態はどうなっ
ているか

26
改善のために町教育委員会としてどの
ような対応を考えているか

5 上関原発建設計画について 27
原発推進法等5法が成立した。福島の
教訓を顧みないものと思うが、町長の
見解は

28
第五次総合計画の平生町の将来像と照
らして上関原発計画は矛盾しないか

7
原　真紀

議員
1 移住定住促進について 29 平生町の空き屋バンクの情報について

30
空き家バンクのリフォーム事業につい
て

31
子育て世代の中古住宅購入時等の支援
について

32 情報サイトの更新について

2 学校給食について 33
教育における学校給食の位置づけにつ
いて

34
食材の仕入れ先や選定方法または安全
に対する基準や制度について

35
オーガニック給食マップへの新規登録
について

3 町内の観光施設のトイレについて 36 現在の町内観光施設のトイレについて

37 丸山海浜パークのトイレ改修について

教育長

町長

町長

町長

教育長

町長


